

わだい

できごと

トピックス

トピックス 「悠久の歴史を語り継いで40年」 2019年、オリエント美術館は開館40周年を迎えます

2019年4月、オリエント美術館は開館40周年を迎えます。

オリエントとは古代ローマの人々が、東方で古くから文明化していたギリシアやエジプト、メソポタミア地方に対して、畏敬を込めて呼んだ言葉です。オリエント美術館は、地中海世界、エジプト、西アジア、中央アジア、南アジアという広大な地域の考古美術資料を専門とする、国内では唯一の公立美術館です。扱う年代も長大で、先史（50万年前）から現代までの資料を約4700点収蔵し、オリエントに関するさまざまなテーマの展覧会や講演会、体験型ワークショップなどを開催しています。

オリエントは、農業や都市、文字や金属、ガラスなど、現代の私たちの暮らしの基礎になっている物事の多くが世界に先駆けて誕生した地域です。その一方、現代で



開館当初（昭和54年）の様子。最初の特別展は「古代トラキア黄金展」



平成16年には、開館25周年を記念して、アッシリア・レリーフを取得。同館の代表的な展示物に

は紛争の多い地域でもあります。古代から現代に至るまで、良くも悪くも世界情勢に大きな影響を与えながら、日本では知る機会が少ないオリエント。その入り口としてオリエント美術館は40年間活動してきました。今後もオリエントの魅力を伝えながら、グローバルな視点を市民の皆さんと共有していきたいと思えます。

問
オリエント美術館
☎086・2332・3636

40周年記念特別展
ミイラと神々
エジプトの来世、メソポタミアの現世

7月13日(土)～9月16日(祝)
開催予定

トピックス 「フルカラーでより見やすく」 「市民のひろばおかやま」を5月号からリニューアル!

広報紙をより多くの人に読んでもらえるよう、「まち」とつながる広報紙」をコンセプトに、より「読みやすい、読みたくなる」紙面にします。

●全ページフルカラーになります。また、写真を活用した新コーナー「フォト日記」を創設し、「まち」の活気をお伝えします。

●特集ページを充実させます。企画記事や写真を掲載し、イベント、市の取り組みや課題を掘り下げた内容にします。

●「情報のひろば」の項目を、

「イベント」「講座・セミナー」「福祉」「子育て・教育」「暮らし・環境」「スポーツ・文化・国際交流」「税・保険・年金」「採用」「募集」「しごと」に細分化し情報を探しやすくなります。

●記事の詳しい内容はQRコードなどでホームページなどに誘導します。



トピックス 岡山市事業系ごみ減量化・資源化推進優良事業者等表彰を2月5日に行いました

平成30年度の同賞の受賞者が左表のとおり決定しました。

問
環境事業課
☎086・803・1321

	事業者名	主な取り組み
最優秀賞	イオンモール株式会社 イオンモール岡山 (北区下石井一丁目)	計量器で廃棄物の重量を把握。廃棄物登録表を作成し、項目の細かな設定により排出量・リサイクル率の数値を出し、月間・年間目標を立てている。
優秀賞	藤クリーン株式会社 (南区浦安本町)	産業廃棄物を分別し、再生品に作り変えた庭園「ピオガーデン」の建設。また、ESD活動の実施、SDGsに基づく取り組みを行っている。
	株式会社岡山美装 (北区一宮)	使用済み封筒の再利用、両面印刷の徹底、ペーパーレス会議を行うなど、ごみの発生抑制に努めている。

